

# EN GRÁFICAS

## ● ABORTOS FORZADOS

**B**ogotá. (EFE) - La Fiscalía de Colombia investiga más de 150 supuestos abortos forzados a los que habrían sido sometidas guerrilleras de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) por parte de otros miembros del grupo armado. "Habrían sido instigados entre los miembros de este grupo guerrillero que están siendo investigados por la Fiscalía General de la Nación", detalló la institución en un breve comunicado. La Fiscalía tomó la decisión de abrir esta indagación tras acumular "elementos de juicio para demostrar que el aborto forzado era una política de las FARC", explicó el fiscal general, Eduardo Montealegre, según recoge el comunicado.